

輝け！日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第9号
令和7年12月24日発行
文責 米原
笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

1年間の感謝をこめて!!

いよいよ令和7年(2025年)が終わろうとしています。皆さんにとって、この一年はどのような年だったでしょうか。

本日、子どもたちは元気に2学期の終業式を迎えました。この4か月の間、行事や日々の学習を通して多くの経験を重ね、生き生きとした姿を見せてもらいました。一人ひとりの成長を感じる場面が多くあり、たいへん頼もしく感じました。



見学旅行・修学旅行では机上の学びを自分の目で確かめ、仲間と協力しながら貴重な体験を積み、持久走大会では力いっぱい走り抜き、友だちを応援する温かい声が響きました。音楽会や保育園児との交流では、練習を重ねて自信をつけ、本番では堂々とした姿を見せてもらいました。校外学習では竹輪作りや芋掘りなどの体験を通して地域を知ると共に、地域の方々へのあいさつなど、社会の一員としてのふるまいも育ちました。

こうした行事の積み重ねは、仲間と協力する力や最後までやり抜く力を育ててくれました。また、日々の授業や生活の中でも「できた」が増え、確かな成長を感じました。

終業式では、2学期の成長を振り返るとともに、新年へ向けて希望をもつことの大切さを伝えました。小さな目標で十分です。“続けること”と“あきらめないこと”。その積み重ねが子どもたちの力を伸ばしていきます。その一歩一歩を、これからも家庭や地域で温かく見守っていただければ幸いです。

冬休みは短い期間ですが、家族と過ごす時間や地域での生活を大切にしながら、安全に気をつけて過ごしてほしいと思います。

3学期には、気持ちも新たに登校してくれる子どもたちに会えることを楽しみしております。今年も1年ありがとうございました。



3年 男児

ぼくは、今年の持久走で「がんばろう」という気持ちで、練習から本番のつもりで走りました。特に、きつくなつても足を止めず、「新しい記録を出そう！」という気持ちでがんばり、本番でも最後まで走りきりました。すると、14分だった記録が11分になり、とてもうれしかったです。

4年 女児

私の一番楽しかったことは、見学旅行です。二の丸公園で友達とお弁当を食べたり、「木から落ちたらだめゲーム」で遊んだりしました。熊本地震でくずれた熊本城は修復中だったけど、とても立派でした。完成が楽しみです。いろいろ分かりました。



5年 男児

修学旅行の時に昭和小と行って、たくさんの人と友達にもなれたり、最初ははずかしかったけど、最後まで仲良く楽しく旅行ができます。持久走大会の練習と本番では、タイムが全く違って、本番では11分36秒で走ることができて、自分の今までのタイムに勝つことができました。

6年 女児

私は、運動会が一番心に残っています。応援団で最初は、みんながまともに声が出ませんでした。けれども自分からみんなに声をかけることや6年生で立ち位置を決めることをしました。そして、みんなの気持ちが合って、団結して、かっこいい応援団をすることができました。

